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Genossen, der Generalstab der Volksarmee lässt anfragen, ob die Zuteilung an Stahl für die
Streitkräfte erhöht werden kann. Nach Aussage des Genossen Wolff benötigen die Streitkräfte
derzeit im Monat 200.000 Tonnen Stahl, um Fahrzeuge und Befestigungen instand zu halten.
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